

Fecha <b>27.05.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Llama IP a *romper* abstencionismo

- **COPARMEX** DEMANDÓ A LOS CANDIDATOS ELEVAR EL NIVEL DE SUS CAMPAÑAS
- SE DEBE EVITAR QUE LA DEMOCRACIA SE MANCHE CON EL CRIMEN ORGANIZADO: CASTAÑÓN

## ROSALBA AMEZCUA

La iniciativa privada del país manifestó su preocupación por los hechos violentos registrados, a 15 días de las elecciones, en algunos estados del país, por lo que demandó a las autoridades garantizar la seguridad de los votantes el 7 de junio.

Juan Pablo Castañón, presidente de la **Coparmex**, advirtió sobre los riesgos del triunfo del abstencionismo y de quedar atrapados por quienes están interesados en sembrar miedo.

En entrevista, el líder patronal señaló que se deben fortalecer las instituciones, pues los escándalos entre los partidos y la guerra sucia preocupan y sobre manera la violencia involucrada con las campañas.

Necesitamos, afirmó, respaldar al instituto electoral, fortalecerlo y comprometer a las autoridades locales a que actúen para ello, al tiempo que exhortó a los candidatos a elevar el nivel de sus campañas en lo que resta del proceso y cierren con plataformas propositivas del

México que queremos tener.

Castañón insistió: "Deseamos tener elecciones pacíficas, pues la sociedad no puede esperar violencia, sino que cada quien cumpla con lo que le corresponde y exigir a la autoridad que cumpla con la ley porque nadie puede inhibir la participación ciudadana que debe ser un acto democrático".

Será responsabilidad de las autoridades "blindar" el proceso y evitar que la democracia se manche con el crimen organizado y que las instituciones sean de la sociedad.

Lo que no debe darse, añadió, es el abstencionismo ya que sería dar un paso atrás en el avance de la democracia y en la exigencia de quienes resulten electos por lo que, aunque en elecciones intermedias no hay mucho ánimo para participar, se debe acudir a las urnas.

